

Liquiditätssteuerung am Jahresende

Vor dem Hintergrund „gewisser Spannungen am Euro-Geldmarkt im Zusammenhang mit dem bevorstehenden Jahreswechsel“ hat die EZB Ende November 2007 bestätigt, dass sie – im Einklang mit ihrem Ziel, die sehr kurzfristigen Geldmarktsätze nahe am Mindestbietungssatz der Hauptrefinanzierungsgeschäfte des Eurosystems zu halten – bei den Hauptrefinanzierungsgeschäften solange wie nötig und mindestens bis nach dem Jahreswechsel mehr als den Benchmark-Betrag zuteilen werde. Außerdem beschloss der EZB-Rat am 8. November 2007, die zwei zusätzlichen

Goldverkäufe der EZB

Die Europäische Zentralbank hat am 30. November 2007 den Verkauf von Gold im Umfang von 42 Tonnen abgeschlossen. Sie sieht diese Verkäufe in vollem Einklang mit dem Goldabkommen der Zentralbanken vom 27. September 2004, das von der EZB mit unterzeichnet wurde.

Beilagenhinweis

Dieser Ausgabe liegt ein Prospekt des **C.H. Beck Verlages**, München, bei.